

DIMANCHE . 13 JUILLET . 2025

DE LA MORT À LA VIE

EPHESIENS 2: 1-6



DOCTEUR MARCEL
BOMBOKO
PASTEUR PRINCIPAL

« Vous étiez morts par vos offenses et par vos péchés, dans lesquels vous marchiez autrefois, selon le train de ce monde, selon le prince de la puissance de l'air, de l'esprit qui agit maintenant dans les fils de la rébellion. Nous tous aussi, nous étions de leur nombre, et nous vivions autrefois selon les convoitises de notre chair, accomplissant les volontés de la chair et de nos pensées, et nous étions par nature des enfants de colère, comme les autres... Mais Dieu, qui est riche en miséricorde, à cause du grand amour dont il nous a aimés, nous qui étions morts par nos offenses, nous a rendus à la vie avec Christ (c'est par grâce que vous êtes sauvés); il nous a ressuscités ensemble, et nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes, en Jésus-Christ... » **Ephésiens 2:1-6**

Dans notre passage de base, l'apôtre Paul rappelle aux chrétiens d'Éphèse la condition spirituelle qui était la leur avant leur rencontre avec Jésus-Christ. Il s'identifie ensuite à eux en montrant que nous étions tous, sans exception, dans le même état. Il termine en expliquant comment s'est opéré ce changement en passant de la mort à la vie.

1. Comment étaient les Ephésiens avant de croire en Jésus-Christ ?

- Ils étaient morts par leurs offenses et leurs péchés

On est sans vie devant Dieu. Le péché offense Dieu. Par le péché, on entend toutes les formes de mauvaises actions.

Les Éphésiens étaient des idolâtres. Ils avaient une déesse appelée Diane. Démétrius, orfèvre, fabriquait en argent des temples de Diane mais lors de son passage à Éphèse, Paul a persuadé et détourné une foule de gens, en disant que les dieux faits de main d'homme ne sont pas des dieux. (**Actes 19:24-28**)

- Ils marchaient selon le train de ce monde

Ils suivaient les valeurs de ce monde, vivant selon les tendances et les influences de leur époque. Ils étaient dominés par la tromperie, l'immoralité, la violence et la rébellion.

- Ils marchaient selon le prince de la puissance de l'air, de l'esprit qui agit maintenant dans les fils de la rébellion

Ils étaient conduits par Satan, qui agit encore aujourd'hui parmi ceux qui désobéissent à Dieu. Ils étaient, sans le savoir, soumis à l'influence des forces spirituelles mauvaises. Tous ceux qui ne croient pas en Jésus-Christ ne sont pas sauvés et sont des fils de la rébellion. Ils sont caractérisés par la désobéissance envers Dieu.

2. Paul s'identifie aux Ephésiens

Paul passe du pronom vous à Nous. Nous tous aussi, nous étions de leur nombre, et nous vivions autrefois selon les convoitises de notre chair, accomplissant les volontés de la chair et de nos pensées, et nous étions par nature des enfants de colère, comme les autres...

Il montre qu'il n'était pas différent des Ephésiens. Il vivait autrefois selon les convoitises de la chair, accomplissant les volontés de la chair et ses pensées.

3. Paul montre comment le changement a eu lieu

Il montre comment les Ephésiens ont cru au Seigneur Jésus-Christ, comment ils se sont convertis à Christ (**Ephésiens 2:4**).

Il n'y a pas de changement loin de Christ.

Les Ephésiens ont compris deux choses:

- **La miséricorde:** Dieu est riche en miséricorde c'est-à-dire, en compassion, en pitié.

- **L'amour de Dieu :** Son amour est large, long, haut et profond. Il ne nous a pas traités selon nos fautes.

Le point culminant de l'amour de Dieu, c'est la mort de Jésus-Christ, son Fils.

Trois conséquences découlent de l'amour de Dieu:

- Il nous a rendu vivant avec Christ (**Ephésiens 2:5**)

- Il nous a élevé avec Lui (**Ephésiens 2:6**)

- Il nous a fait asseoir en lui (enraciné, fixé, inébranlable)

Les Ephésiens étaient morts, désobéissants, esclaves du monde, de la chair et du diable. En résumé, ils étaient : charnels, corrompus, et condamnés.

Mais Dieu, riche en miséricorde et par son amour infini, a tout changé.

Ce message est aussi pour nous aujourd'hui : en Christ, nous passons de la mort à la vie.

POINT DE DECISION

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou les conseils tirés de la Parole de Dieu, veuillez nous contacter au Centre Evangélique Francophone La Bannière



Avenue Essandja n°12-14 (en face de l'Hôtel Phénix), Bon Marché, Commune de Barumbu.



+243 81 688 74 80



contact@labanniere.net



www.labanniere.net



ceflabanniere (Page) | CEFlabanniere (Groupe)